ÁLORA NFORMA

Nº 1

BOLETÍN MENSUAL

SEPT. | 2025



UM NUEVO ALTAVOZ PARA NUESTRA COMUNIDAD · A PACO CUENCA ÁLORA EN EL LADO CORRECTO DE LA HISTORIA \cdot L $^{\! ext{A}}$ (IN)SEGURIDAD EN LAS CURVAS DE TRABANCA · ÁLORA PARA VIVIR · LOTERÍA DE NAVIDAD

UM NUEVO ALTAVOZ PARA NUESTRA COMUNIDAD

Con esta primera edición, nace IUNFORMA, un boletín mensual, hecho desde, por y para nuestra comunidad. La información viaja más rápido que nunca de manera telemática olvidando que muchas veces hay población en nuestros pueblos que no tienen tanto acceso a ese tipo de publicaciones por la vía digital. Así que desde IU Álora entendemos que debemos lanzar este formato en papel para que la información que puede ser relevante para nuestros vecinos y vecinas puedan tener acceso a ella.

Como su nombre indica, pretendemos informaros cada mes contando lo más relevante de la actividad política de IU Álora así como temas que afecten a nuestros vecinos y vecinas.

Nuestro objetivo es llegar a todas las personas de nuestro pueblo además de fortalecer el tejido social que nos une como barrio, como pueblo, como comunidad.

Invitamos a todas las personas lectoras a participar. Esta pequeña hoja de papel ha llegado a tus manos así que te informamos que también tenemos una página web iualora.es, que puedes seguir con más información. Empezamos este camino con ilusión, responsabilidad y gratitud.

Gracias por estar del otro lado.

Virginia Blanco Rengel

Coordinadora local de IU Álora

A PACO CUENCA

5 AG. 2025



14 de abril Día de la República

Nuestra asamblea se queda huérfana. Hombre honesto, sencillo, bueno y un trabajador incansable, mejor amigo y nuestro guardián eterno.

Es imposible entrar a nuestra sede y no verte detrás de esa barra, con tu sonrisa afable y siempre con palabras de cariño. ¿Qué vamos hacer sin ti? Tu incondicional apoyo, consejos sabios y tu "siempre para adelante". El saber estar, aguantar sin decir una palabra más alta y una lealtad inquebrantable.

El 14 de abril seguirá ondeando tu bandera, esa que nos quedamos como parte de tu legado y nos recordará que estás presente en nuestros corazones.

Te has ido y te seguimos necesitando.

"Si mañana no despertara solo cree que me he dormido. Piensa en la paz de mi sueño, te sueño y no me he ido.

También escucha mi música, lee mis libros, usa mi ropa, toma mi copa, bebe mi vino.

No me recuerdes ausente. No me busques en el olvido. Búscame dentro tuyo. Ahí estaré contigo".

Mario Benedetti

ÁLORA EN EL LADO CORRECTO DE LA HISTORIA



16 SEPT. 2025

Saludamos desde Izquierda Unida de Álora que al fin se haya colgado la bandera de Palestina en la fachada de nuestro ayuntamiento, la casa común de todas y todos.

Nuestro pueblo se ha colocado así en el lado correcto de la historia. Más vale tarde que nunca.

El 19 de agosto se hizo la petición desde IU Álora. Nos hubiera gustado participar y hacerlo de manera más institucional, concentrando a las vecinas y vecinos, ya que hay muchas personas en este pueblo participando activamente en las movilizaciones que se han convocado por esta organización política, así como yendo a las convocatorias que se realizan desde Málaga, o desde cualquier otro punto del estado.

Lástima que no se haya hecho asi.

LA (IN)SEGURIDAD EN LAS CURVAS DE TRABANCA

27 AG. 2025



Trabajadores en las curvas de Trabanca

Llevamos un montón de días de obra en las curvas de Trabanca, subida de la estación a Álora, y viendo la falta de seguridad de los trabajadores, la falta de sus EPIs (equipos de protección individual), la mala y escasa señalizacion, la seguridad con barreras de plástico que hasta el viento mueve, dejando huecos muy peligrosos... Y con peatones bajando hacia la estación para coger el tren, por el mismo lado.

¿No hay una dirección de obra que se de cuenta de todo esto? ¿Hay que esperar a que ocurra algo?

Ayer, echando hormigón, un tiempo largo de espera para vehículos, con mayor inseguridad de los trabajadores: sin arnés, sin casco... (Contínua en la pág. 3)

¿Sería posible, cortar todo por obras y que subamos por el Nuevo acceso? Aún así, si alguno por su tamaño, tiene que acceder por Trabanca, pues que lo haga, serían los menos.

Y organizar, programar, el Bus de viajeros con el siguiente recorrido: Estación, Barriada del Puente, Bella Vista, Casablanquilla...para que hagan su servicio por el Nuevo acceso, con parada en la rotonda del Monumento a la Malagueña.

Estas medidas facilitarían la ejecución de la obra. Mejorarían las condiciones de los trabajadores, ante el peligro... y eso sí, cumpliendo la Ley de prevención de riesgos laborales, con sus EPIS. Si se hacen estas cosas evitaremos males mayores y posibles lamentaciones posteriores. Aún queda mucha obra y se podrían estudiar estas mejoras, u otras que se ocurran pensando entre todas y todos.

Hacemos un llamamiento a los responsables políticos y técnicos, y si lo que decimos es un disparate, pues que lo expliquen. Procuremos que la inauguración de la obra pueda ser a bombo y platillo, estamos a tiempo de hacer algo y cumplir con la prevención y seguridad de los trabajadores, viandantes, vehículos y no olvidemos a los vecinos de la zona que viven justo debajo.

Estos mismos vecinos se quejan de que cuando se va hacer un proyecto de ese tipo, lo normal sería explicárselo a quienes allí residen. Se quejan de que no han tenido ningún tipo de información adicional, lo que saben es por la prensa. Y que nos dicen que se pusieron en contacto con el equipo de gobierno para hablar del peligro de que caiga desde un coche hasta un pedrusco en sus casas, que están justo debajo, cuando la única protección que hay son unas barreras o separadores de plático. Además, nos manifiestan su preocupación de que cuando esté la pasarela, al igual que ahora con la obra, corren peligro por el lanzamiento de objetos, ellos y sus casas. No obtuvieron ninguna respuesta tranquilizadora por parte del ayuntamiento, ni han advertido medida alguna que les proporcione seguridad.

¿Será necesario acudir a otras instancias para que valoren las condiciones de la obra y actúen en consecuencia?

Á ORA PARA VIVIR

17 SEPT. 2025











Desde hace ya unos meses estamos denunciando la situación en que se encuentran los puntos de recogida de basura, caminos rurales, espacios públicos... y nos están llegando fotos de vecinas y vecinos que no están contentos con su calle, con su barrio, con cómo luce nuestro pueblo.

Estamos abriendo el debate. Os invitamos a seguir haciéndolo, porque merecemos un pueblo limpio.

LOTERÍA DE NAVIDAD

Si quieres comprar un décimo, o dos... de este número tan bonito, **09443** y que compartamos la ilusión de que nos toque, contáctanos por nuestras redes o nos paras por la calle y nos preguntas.

